
 

 

 

 

 

 

☆令和 5年度 結城南中学校区新設校推進委員会☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                               

                                              

                                             

新設校推進だより 
 ～ ゆうきみなみ通信 ～  Vol.2 

 

     各専門部会の協議内容       

《地域連携部会》 

・スクールバス導入について、今後は小学校区ごと 

に協議していく予定です。 

・通学路は、スクールバスの路線が決まり次第、 

安全対策等を検討して決定していきます。 

・現在の PTA は令和 8 年度に解散し、令和 9 年度 

からの新しい PTA を組織する方向で検討していき 

ます。 

 

《教育課程部会》 

・開校までに、授業スタイルや家庭学習の決まりを 

共通化するように検討していきます。 

・ふるさと学習（ふるさと科）、外国語活動と英語科、 

ICT･プログラミング教育を充実させるため、小中 

学校の教員が協力して教育内容を検討していきます。 

 

 

 

令和 5 年 8 月 24 日、市役所で第 2 回推進委員会を開催しました。 

本委員会では、7 月から動き出した各専門部会の進捗状況の報告と、新たな課題等の協議が行われました。今回お

伝えする内容のほか、新設校のビジョン、教育目標、目指す児童像・教師像の設定、また愛称・校名・校歌・校章・

校旗についてなど、新設校開校に向けて様々な協議を進めていきます。また、今後はスクールバスの運行や通学路

について、小学校区ごとに保護者や地域住民の代表者・学校とで組織するワーキングチームを立ち上げて協議を進

める予定ですので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

令和 5 年 9 月発行 

＜発行＞ 

結城市教育委員会 

学校教育課 

《学校生活部会》 

・生活の決まりと長期休業中の決まりを共通化して

いきます。 

・事前交流事業として、令和 6 年度から５年生の 

宿泊学習を合同で実施する方向で調整をしていき

ます。 

 

《学校運営部会》 

・新設校のビジョン、教育目標、目指す児童像･教師

像の設定について検討していきます。 

・令和 6 年度から市内の全ての小中学校が、学校運

営協議会制度を導入するため準備を進めます。 

（コミュニティ･スクールへの移行） 

・体操着などについて、保護者負担が少ないような

形で検討しています。 

 

《施設整備・予算部会》 

・学校管理備品の整理について、各学校の備品調査

を夏休み中に終了しました。今後、その調査をも

とに台帳の整理作業を進めていきます。 

・学校図書の整理について、図書室と PC 室の両方

を兼ね備えたメディアセンターを設置予定です。 

・学校会計について、統合に向けて協議を開始しま

した。 
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どんどん発信していきます    

●事務局からのお知らせ●                 【市ホームページ】  

・会報は、結城南中学校区にお住まいの保護者等を対象に配布しています。↓新設校推進委員会のページはこちら 

・今後も、会報や市ホームページで進捗状況をお知らせします。 

 

＜問合せ先＞結城市教育委員会 学校教育課 小学校新設推進係 

TEL 0296-34-0376  FAX 0296-32-1999 

 

 

 

     推進委員会 Q＆A      

第２回推進委員会で協議された内容です。※こちらは質疑応答の一部です。 

Q1：通学路はどのようになるのか？ 

A1：家から乗降場所までが徒歩通学路になります。乗降場所は、スクールバスと併せて 

ワーキングチームで検討していきます。 

 

Q2：スクールバスはどのような運行になるのか？ 

A2：運行ルートやバスの台数、大きさ等について、今後、専門部会や小学校区ごとの 

ワーキングチームで検討していきます。 

 

Q3：各校の決まりは、今後どうなっていくのか？ 

A3：生活の決まり、長期休業中の決まりについて現在作成中です。（自転車の乗り方を含む。） 

完成次第、開校前から共通化し実施していきます。 

 

Q4：統合前に事前交流の予定はあるのか？ 

A4：令和 6 年度に 5 年生の宿泊学習を、5 校合同で実施する予定です。 

場所については、例年どおり“さしま少年自然の家”で実施する計画を立てています。 

 

Q5：各校で違う体操着、体育館シューズ、水着などはどうなるのか？ 

A5：体育館シューズは既に統一されています。体操着については、できるだけ保護者負担が少ないような形で小中

学校で統一し、9 年間使用する案を検討しています。水着などについても、「すべては子どもたちのために」

を念頭に関係者と相談しながら決定していきます。 

＊ ＊ 皆さまからの疑問・質問をお待ちしております。ぜひ市ホームページから問合せください ＊ ＊ 

 

     次回の開催について      

第 3 回推進委員会は、10 月下旬を予定しています。 

☆場所：結城市役所 1 階 多目的スペース 

☆内容：各専門部会の活動報告、今後の課題点など 

 

＊会議の内容により傍聴することができますので、希望する方は 

下記の問合せ先にご連絡ください。 

＊これまでの経緯や議事録などは市ホームページで公開しています           

＊次回の 

『新設校推進だより 

～ゆうきみなみ通信～』vol.3 

は１１月頃の発行を予定しています。 


